[86 13. Marz 2010 Titelseite

Zum Lohhofer Osterlauf jetzt langsam anmelden!

Langsam wird es Zeit, sich für den 16. Lohhofer Osterlauf am 27. März anzumelden. Das kann man - wie seit 16 Jahren - mit dem wunderbaren Anmeldeformular, das beim Sportln in der Landshuter Straße oder in den Läden im iaz ausliegt, machen oder - wie schon seit ein paar Internet. übers Einfach www.svlohhof.de/leichtathletik anmelden und schon ist man beim Osterlauf dabei. Allerdings geht dies nur noch bls zum 21. März. Wer noch länger zögert, der kann sich aber noch bis kurz vor dem Lauf (Start für das 10-Kilometer-Rennen ist um 15.00 Uhr, um 16.15 Uhr wird der Schülerlauf über 2,2 Kilometer gestartet) im Rathaus von Unterschleißheim anmelden. Jedes Jahr auf den letzten Drücker melden sich "Die Langsamen", die Lohhofer Laufgruppe um Franz Späth, an. Vielleicht ist der ein oder andere Freizeitsportler, der für diese Lohhofer Laufgruppe startet, beim Lauf langsam, doch das Anmelden haben sie noch nie verpasst. Axel Schröter

